

Agar Dapatkan Cole Palmer, Chelsea Siap Keluarkan Dana Besar Hampir Rp1 Triliun

Category: Sport
31 Agustus 2023



Prolite – Chelsea memasuki tahap akhir untuk merekrut Cole Palmer dari Manchester City.

Cole Palmer, pemain muda berbakat asal Inggris ini berada di ambang pindah ke Chelsea dengan biaya transfer sebesar 45 juta poundsterling atau hampir mencapai Rp1 triliun, dalam bursa transfer musim panas 2023.

Chelsea Mengakuisisi Cole Palmer dengan Biaya Transfer yang Fantastis



Cole Palmer – Cr. thesun

Kabar ini diungkapkan oleh Fabrizio Romano, seorang pakar bursa transfer sepakbola Eropa yang terkenal.

Menurut Romano, Chelsea dan Manchester City telah mencapai kesepakatan untuk transfer Palmer.

Hal ini menandakan langkah serius Chelsea dalam mengamankan jasa pemain muda berbakat ini untuk memperkuat skuad mereka.

Romano mengonfirmasi bahwa Chelsea telah mengakuisisi Palmer dengan biaya transfer sebesar 45 juta poundsterling (sekitar Rp871,2 miliar).

Nilai awal kesepakatan adalah 40 juta poundsterling, dengan tambahan 5 juta poundsterling sebagai bonus.

Dalam twitnya di akun Twitter pribadinya @FabrizioRomano pada Kamis (31/8/2023), Romano mengumumkan bahwa,

“Cole Palmer ke Chelsea, here we go! Kesepakatan prinsipnya dicapai dengan Manchester City pada kesepakatan 40 juta poundsterling ditambah 5 juta poundsterling.”

Ia juga menambahkan bahwa berita ini adalah eksklusif dan bahwa penyelesaian kesepakatan antara klub berlangsung dengan cepat serta pemain telah mendapat izin, dan tes medis untuk Palmer akan segera dilakukan.

Langkah Chelsea untuk Merekrut Palmer Dapat Dianggap Tepat



Cole Palmer – Cr. GettyImages

Saat ini, kita hanya tinggal menanti pengumuman resmi dari Chelsea mengenai kedatangan Palmer sebagai pemain baru mereka.

Bursa transfer musim panas 2023 akan ditutup pada Jumat, 2 September pagi WIB.

Prestasi gelandang berkebangsaan Inggris ini telah mencuri perhatian, terutama saat ia menjadi pahlawan bagi Manchester City dalam final UEFA Super Cup 2023.



Man City final UEFA Super Cup 2023 – Cr. AP Photo

Di pertandingan tersebut, Palmer mencetak gol penyama kedudukan 1-1 melawan Sevilla pada menit ke-63.

Gol tersebut mengantarkan laga ke adu penalti dan akhirnya Manchester City keluar sebagai pemenang. Meski usianya baru 21 tahun, Cole Palmer telah menunjukkan potensi yang menjanjikan.